

Maladie des racines et flétrissement



R. Charles ACW



G. Fiaux SPP

Nom :	Maladie des racines et flétrissement
Organismes responsables :	Fusariose, <i>Pythium</i> , <i>Aphanomyces</i>
Période de présence :	À partir de fin mai, voire qu'à la fin juin (maladie de la St-Jean). Les champignons survivent plusieurs années.
Symptômes :	Plantes qui croissent difficilement. Les plantes, aux feuilles enroulées, flétrissent, jaunissent et se dessèchent en peu de temps ; les vaisseaux sont jaune rougeâtre dans leur partie inférieure.
Dégâts possibles :	Les plantes jaunissent et meurent.
Lutte préventive :	Les attaques sont minimales lorsqu'un intervalle de 6 à 8 ans entre deux cultures de pois est respecté.
Lutte directe :	Le traitement des semences permet de limiter la transmission par les graines, mais ne contrôle pas suffisamment les pathogènes présents dans le sol.